

Herr Kluckhuhn legt einen Änderungsantrag der SPD-Ratsfraktion vor und begründet diesen. Oberbürgermeister Dr. Taurus beantwortet Fragen.

Herr Voigt beantragt die Vorlage zu vertagen. Herr Hahn lässt über den Vertagungsantrag abstimmen:

Beschluss:

1 Ja-Stimme, 8 Nein-Stimmen, der Antrag ist damit abgelehnt.

Nach kurzer Beratung zieht Herr Kluckhuhn seinen Änderungsantrag zurück und Herr Hahn lässt über die Vorlage abstimmen.

Beschluss:

Einstimmig abgelehnt, endgültig entscheidende Stelle: Ratsversammlung.